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LA C. PRESIDENTA DIPUTADA ABRIL YANNETTE TRUJILLO VAZQUEZ.-  

Bienvenidos señoras  y señores diputados integrantes de este Comité. Nos reunimos para 

celebrar la segunda sesión de trabajo del Comité y discutir y aprobar diagnósticos y líneas 

de acción de plan de trabajo del Comité de la Biblioteca Francisco Zarco del 2017-2018. 

Ruego a la Secretaria pasar lista de asistencia para verificar si hay quórum legal. 

LA C. SECRETARIA EVA ELOISA LESCAS HERNANDEZ.-  Por instrucciones de la 

Vicepresidencia se va a proceder al registro de asistencia con el pase de lista 

correspondiente. 

Diputada Abril Yannette Trujillo  Vázquez, presente. 

Diputado José Gonzalo Espina Miranda. 

Diputada Eva Eloisa Lescas Hernández, presente. 

Diputado Luis Alberto Chávez García, Presente. 



2 

 

Señora Presidenta, se encuentran cuatro diputados presentes, por lo que existe el quórum 

legal para dar inicio a la presente sesión de instalación. Hay quórum. 

LA C. PRESIDENTA.- Les doy la más cordial bienvenida a todos los integrantes de este 

Comité y persona que nos acompañan. Se abre la segunda sesión de trabajo del Comité 

de Bibliotecas Francisco Zarco. 

El orden del día de esta sesión ha sido distribuido con oportunidad, por lo cual se ha 

informado de los asuntos que corresponden a la agenda de hoy y les consulto si pueden 

obviar la lectura del mismo, por lo que solicito a la Secretaria proceda a consultar en 

votación económica si es de dispensarse la lectura del orden del día. 

LA C. SECRETARIA.-  Por instrucciones de la Presidencia se les consulta en votación 

económica si se dispensa la lectura del orden del día. 

Los que estén por la afirmativa, favor de levantar la mano. 

Aprobada la dispensa de la lectura del orden del día, señora Presidenta. 

LA C. PRESIDENTA.-  El siguiente punto de la orden del día es la discusión y en su caso 

aprobación del diagnóstico y líneas de acciones del plan de trabajo del Comité de la 

Biblioteca Francisco Zarco 2017-2018.  

El presente trabajo es el documento programático de establecer las actividades del 

Comité de la Biblioteca Francisco Zarco de la VII Legislatura durante el periodo 2017-

2018. 

En este instrumento se defienden los objetivos, líneas estratégicas, diagnóstico y 

propósitos mediante los cuales se rigen los trabajos de este Comité. Se establece los 

objetivos de la Biblioteca Francisco Zarco y José Vasconcelos, así como  el Depósito 

Lega. 

Se cita los antecedentes del Comité, así como de la Biblioteca y del Depósito Legal del 

marco jurídico, el cual nos rige y la estructura orgánica de gente. Lo más relevante del 

presente documento es el diagnóstico del estado en que fue recibido este Comité y de las 

instalaciones, diagnóstico que fue fundamental para la siguiente propuesta del plan de 

trabajo para el periodo 2017-2018. 

Asimismo se hace mención de las actividades de acciones inmediatas que se han 

realizado para el buen desempeño de mismo, destacando el trabajo que está realizando 

tanto el Depósito Legal como la Biblioteca para la buena  conservación del material 
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bibliográfico así como la reactivación de esta entrega de ejemplares por parte de los 

editoriales obligadas por decreto y la implementación de su sistema de inventario general 

para conocer el volumen del acervo bibliográfico con el que contamos, así como las 

reuniones celebradas con diversas instituciones con el fin de celebrar convenios de 

colaboración para el buen desempeño de este Comité. 

Por último, se presenta el plan de trabajo de este Comité para el periodo 2017-2018 con 

criterios, líneas de acciones muy definidas, con el fin de que el Comité de la Biblioteca 

Francisco Zarco dote de los elementos materiales y jurídicos necesarios para que la 

Biblioteca a su cargo pueda brindar los servicios de una biblioteca especializada. 

Está a discusión el presente punto. ¿Algún diputado quiere hacer uso de la palabra? 

La diputada Eva Lescas.  

LA C. DIPUTADA EVA ELOISA LESCAS HERNANDEZ.- Bien, yo quiero felicitarte, 

Vicepresidenta, por esta iniciativa de darle vida y continuidad al trabajo de la biblioteca 

Francisco Zarco, ya que es importante como herramienta para nosotros como legisladores 

y de manera especial para que la comunidad que quiere estar al día y a la vanguardia en 

los temas legislativos podamos contribuir en el crecimiento nuestro y el de la comunidad. 

Es cuanto, Vicepresidenta.  

LA C. PRESIDENTA.- Gracias, diputada Lescas.  

Yo quiero comentar como Vicepresidenta de este Comité decirles a los compañeros que 

integran este Comité que hay que echarles ganas porque están muy olvidadas las 

bibliotecas y yo creo que como Vicepresidenta de la mano de ustedes podemos lograr 

que las bibliotecas estén al cien. Muchas gracias.  

El siguiente punto del orden del día son asuntos generales. Si algún diputado desea hacer 

alguna propuesta o tratar algún asunto, tiene el uso de la palabra.  

No habiendo más asuntos qué tratar, se levanta la segunda sesión de trabajo de Comité 

de Bibliotecas “Zarco”, siendo las 12:42 horas, damos por terminada la sesión.  

Muchas gracias a la diputada Eva Lescas, que se estuvo aquí con nosotros para llevar a 

cabo esta sesión. Muchas gracias.  

LA C. DIPUTADA EVA ELOISA LESCAS HERNANDEZ.- Gracias, buen día para todos.  

 


